

Verzögerung Helfermeldung 15.11.2018

Die Ausstellungsleitung informiert

Aufgrund des sehr guten Meldeergebnisses für unsere gemeinsame Landesverbandsschau Bayern und Württemberg-Hohenzollern verzögert sich leider die Bekanntgabe der angenommenen Helferinnen und Helfer um ca. eine Woche.

Grund: Da wir eine vierte Ausstellungshalle benötigen, steht leider unsere Zusammenstellung der Hallenmannschaften noch nicht endgültig.

Für Meldungen EDV gilt

Alle Helferinnen- und Helfer-Meldungen können berücksichtigt werden. Nähere Infos zu den Einsatzzeiten folgen in einer Woche.

Zuträgerinnen und Zuträger

Auch hier gilt, dass alle Meldungen, die bisher eingegangen sind, berücksichtigt werden können.

Es werden an beiden Bewertungstagen jeweils circa 90 Preisrichterinnen und Preisrichter im Einsatz sein.

Bis zur Bedarfsdeckung suchen wir noch weitere Zuträgerinnen und Zuträger.

Bitte, umgehend bei Roland Knödler melden!